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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第２２回（通算１６５８回） ２０１８年２月６日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 2 月結婚記念日「結婚記念日の歌」 

〈２〉 

〈３〉 

国家斉唱 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

 

〈８〉 

橋本会員 11 日   

出席状況報告 

〈４〉 

〈５〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈９〉 

〈10〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈６〉 

 

2 月誕生日祝い「誕生日の歌」 

中嶋会員 2 日  白石夫人 5 日 

〈11〉 

〈12〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 「国際奉仕について」 

地区国際奉仕委員会委員長（東京新都心 RC）   小川
お が わ

恵司
け い じ

氏 

                       

 〈2/13〉 「例会休会日」 

:: :〈2/20〉 「地区大会振り替え例会休会日」 

 

次回の卓話 〈2/27〉 「職業奉仕について（仮）」 

地区職業奉仕委員会副委員長（東京お茶の水 RC）   西村美智子氏   

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ガバナー事務所より地区納めの会のご案内

が来ております。6/12(火)18 時 30 分より目

黒雅叙園にて開催されます。 

② ガバナー事務所より中学生の職場体験、高

校生の就業体験受入事業所登録のお願い

が届いております。 

③ JCNN 合同例会のご案内が届いております。

ホストは城北 RC で 3 月 9 日(金)18 時よりヒ

ルトン東京にて開催されます。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

酒粋会より：酒粋会へ参加された皆さんのご厚意

です。 

白石会員：齋藤さん、卓話楽しみにしております。

ニコニコと。 

榛村会員：明日のお誕生日のお花をおまちして

おります。本日、仕事で早退します。

ニコニコと! 

佐野会員：遅れて申し訳ありません。バッジも忘

れました。ニコニコと! 

橋本会員：齋藤会員、本日の卓話楽しみにして

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「イニシエーション・スピーチ」 

齋藤竜彦会員 

本日は、イニシエーションスピーチのお時間を

頂きまして、ありがとうございます。昨年 3 月に入

会させていただき、約 10 か月が経過いたしました。

まだわからない事が多い中、皆様と接する機会も

増えて参りまして、色々と勉強をさせて頂いており

ます。まだ未熟者でございますが、今後ともよろし

くお願いします。 

皆様の前でこのようにお話しをさせて頂く事が

出来るのは、やはり今の仕事があるからこそと感じ

ておりますので、本日はこれまで私が携わってき

た仕事についてまずはお話しさせていただきます。

後半は、年初でもありますので、これからの相場

展開について、ご参考になるかわかりませんが、

お話ししたいと思っております。 

私は 1964 年、東京オリンピックの年に、栃木

県宇都宮市で生まれました。極々平凡な人生を

送っておりまして、取り立ててお話しするような事

はありません。そして 1989 年、平成元年に日興

証券に入社いたしました。金融関係の仕事をした

いと漠然と思っている程度でありましたが、折しも

日経平均は 3 万円を超え、株式投資がブームの

ようになっている時代です。私自身、株式などに

は全く知識がない状況ではありましたが、間接金

融、銀行から直接金融、証券の時代だという雰

囲気を感じておりましたので、働くのであれば証券

会社で、との気持ちが強くなりました。当時の証券

会社のイメージはきつい、厳しい、つらいといった

事ばかりで、朝は早く、帰りは深夜という話を聞い

ておりました。若かったからかもしれませんが、仕

事として取組むのであれば、敢えて厳しくてもいい

のではないかと思いました。 

そのような事で日興証券に入社いたしました。

入社時研修を終えて、最初は高崎支店に配属と

今週の合計 5 件 

今期の累計 

29,456 円 

793,680 円 

 

2018 年 1 月 23 日 第 21 回 （通算 1657 回） 

開会点鐘 白石会長   27F 「エクセレンス」 

＊ビジター紹介 1 名 和田佳久様（東京新都心

RC） 

 出席 19 名  欠席 16 名  （免除者 2 名） 

 出席率 57.57% 補正出席率（1/9） 84.84% 



なりました。私の出身地は栃木でありますので、

近いのではありますが、全く縁のない地域でありま

した。お客様は全くおりませんので、これは今でも

殆ど変っておりませんが、配属後、最初の仕事は

新規開拓となります。 

見込み客リストという名簿があり、高額所得者

や、属性の高い職業等、公表されているデータを

基に作成されているわけですが、このリストのお客

様に順番に電話を架けます。一日50件、100件

と電話をするのですが、当然の事ながらいい返事

はいただけません。証券会社と名乗った直後に

断られる事が殆どでありました。話が出来たとして、

面談、訪問の依頼をするわけですが、アポイント

はやはりもらえません。そうなると今度はアポなし

訪問、所謂飛び込み訪問をします。地図を片手

に自転車に乗り、近隣のお客様、これは個人、法

人問わずですが、朝から夜まで、支店に戻る事な

く訪問をしていきます。夏ごろになると、暑いのに

加え、なかなか結果が出ないので、つい途中で

休む事も出て参りますが、一方で入社後数か月

が経過する頃になりますので、販売等でそれなり

の成果を求められるようになります。上司や先輩

からのプレッシャーも強くなってくるので、どうする

か密かに悩んだ思い出があります。当時はバブル

経済の真っ只中にあり、株式取引をされているお

客様が多くいた事も事実ですが、また株式投資

≒投機的なもの、という感覚が今以上に強く、株

式には手を出さないと仰るお客様も多数でした。

今思えばではありますが、銀行預金が 5％以上あ

った時代です。株式に投資をしなくても、銀行に

預けておけばお金はある程度増える状況でありま

したので、敢えて株式に投資をする理由もなかっ

たと思います。今ではほとんど言われなくなりまし

たが、当時は社名を名乗ると、『株屋』と言われる

事が多く、証券会社の社会的地位が低い事を痛

感しました。相場は相変わらず右肩上がりであり

ましたが、思った以上に厳しいと感じながら 1 年

目が過ぎました。それでも年末にはお客様が出

来、投信を 2,000 万円程新たな資金で購入して

いただいたりと、少しずつですが成果が出てきまし

た。そして翌年、2年目の年を迎えます。1990年

ですが、この年明けから株価が下落し、バブル崩

壊に繋がっていきます。前年の大納会に 38,915

円の高値を付けており、この年は 4 万円から 5 万

円を予想する声も多く、上昇相場は継続するとい

う見方が殆どでしたので、大発会から株価を下げ

てスタートして以降、連日大きな値下がりが続き、

4 万円どころか、あっという間に 3 万円を割り込ん

でいきました。その後も下落基調が続き、10 月に

は 2 万円割れまで記録し、1 年足らずの間に株

価が約半分になってしまったわけです。当時はま

だ 2 年目でお客様も少なかったため、当時の先

輩方と比較してそれ程大変ではなかったのかもし

れませんが、連日この先どうなるのか、自分の資

産は大丈夫か、といった問合せを受けた事を思

い出します。証券会社ですので、株式営業が基

本ですが、当時は今以上に国内株式営業が殆ど

でしたので、日本株の動向の影響が今以上に大

きかったのだと思います。 

さらに翌91年になりますと、株価の下落に加え、

証券会社に大きな不祥事が発生いたしました。

損失補てん問題が表面化した事です。当社のみ

ならず、当時 4 大証券と言われておりました、野

村、大和、山一含め、大手証券が一部のお客様

に損失の穴埋めをしていた事が大きく報道されま

した。社会的にも大きな影響が出て、お客様先に

訪問すると必ずこの話題が出ました。この問題で

証券会社に対してさらに厳しい見方が拡がり、お

客様の信頼を大きく失ってしまいました。その後も

低迷や不祥事が続き、97 年には山一証券が破

綻する等、長きに亘って厳しい状況が続きまし

た。 

私自身は、高崎支店で個人を中心とした営業

に従事してから、一時期、3 年程本社のスタッフ

を経験した事を除き、全国の各支店にて営業を

続けました。北は旭川から、南は松山まで、これ

まで 11 支店に勤務しております。住めば都という

言葉がありますが、まさにその通りでありまして、そ

れぞれに様々な思い出があります。いくつかご紹

介いたします。 

浜田山支店には昨年 3 月に配属となり、現在

に至っております。前任の梶間から引き継いだ事

で皆様にお会いする事が出来ました。この縁を大

切にして、これからもお付き合いさせていただけ

ればと思いますので、今後ともご指導、よろしくお

願いいたします。 

ここからは、新年でもありますので、今年の相

場見通しについてお話ししたいと思います。 



現在投資されている方、これから新たな投資

を考えている方、興味はない方等々、様々である

と思います。また、私の話した通りにならない事も

多々出て来ると思いますが、ご参考に出来る部

分もあるかと思いますので、是非お付き合い下さ

い。 

結論から申し上げますと、今年も好調な相場

展開が続くと見ております。2018 年末の日経平

均は 25,000 円を見込んでおります。また将来的

には、3 万円台に乗せていく状況も考えられます。

注目テーマにつきましては、①クルマが変わる、

②生産性革命、③インバウンド消費は『爆買い』

超え、④冬季五輪と FIFA ワールドカップ、⑤首都

圏再開発、⑥脱デフレによる資産価格上昇、⑦

改元需要で経済活性化、⑧加速する IoT 社会、

の 8 つが挙げられます。 

皆様のそれぞれのお考えもあるかと存じますが、

ご参考にしていただければと思います。 

本日はご清聴、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

◆◇◆  先 週 の 例 会 か ら ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京新都心 RC へ昨年入会された和田様が 

ビジターでお越しくださいました 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員の塚本会員による 

ニコニコ BOX の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

第 2 回 情報集会のご案内 

テーマ： 「例会回数変更の感想」 

【1G】 リーダー：中山亮祐会員  

リポーター：河東宗文会員 

日時：2018 年 2 月 6 日（火） 18：00～ 

場所：銀座「サンク」 03-3572-1755 

会費：一万円 （当日ご持参願います） 

【2G】 リーダー：花形明利会員  

リポーター：溝口浩一会員 

日時：2018 年 2 月 7 日（水） 18：00～ 

場所：銀座「サンク」 03-3572-1755 

会費：一万円 （当日ご持参願います） 

※ 白石会長、橋本幹事は両グループに参加 

予定です。 

 

第 5 回 JCNN 合同夜間例会のお知らせ 

日時：2018 年 3 月 9 日（金） 18：00～20：30 

会場：ヒルトン東京 4 階「菊華の間」 

会費：会員・ゲスト お一人 5,000 円 

※ ホストクラブ東京城北 RC へ参加人数の報告

がありますので、出欠〆日は 2 月 16 日（金） 

とさせていただきますので よろしくお願い致し

ます。 


